

Tolles Jungbläserseminar 2024

Jungbläserseminare fördern die Musikalität und die Kameradschaft der Kinder.

Beim Jungbläserseminar des Blasmusikbezirk Bludenz im Sportschulheim in Tschagguns wurden 62 Jungbläser aus 17 Bezirksvereinen von 6 Lehrern in Theorie und Praxis unterrichtet. 7 Betreuer sorgten für die Nachtruhe. In Register- und Orchesterproben wurde fleißig auf das Abschlusskonzert geübt. Die Orchesterleitung oblag **Kpm. Zsolt Ardei**. Den 200 Zuhörern wurde ein tolles Abschlusskonzert geboten, worauf es viel Applaus gab. Die Jungmusikanten waren sehr anständig und verbrachten ihre Freizeit mit Fußball- oder Tischtennis spielen. Es wurde ein Ausflug in den Aktivpark Montafon unternommen. Die EM Fußballspiele durften sie im Gauditorium über die Leinwand mitverfolgen. Danke an das Kochteam des Sportschulheimes für das hervorragende Essen in der Seminarwoche. Den Bezirksjugendreferentinnen **Christina Jenny** – MV Fraßenecho Raggal und **Sandra Tschernitz** – MV Braz ebenso ein großes Danke für die Organisation und Durchführung des diesjährigen Jungbläserseminars, so wie allen Lehrpersonen und Nachtbetreuern. Die Jungmusikanten freuen sich schon auf das nächste Jahr mit viel Musik und Gaudi.

17.07.2024, BezMRef. Kordula Ritsch

